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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 
POLÍTICA 
Dice Alfredo Botello, que aquí nadie se mueve, que todos están en paz, que no hay precampañas o 
imprudentes que quieran llegar a una candidatura para un cargo de elección popular. Advierte que quienes 
pretendan, asumir un cargo de elección popular, deben estar en el marco de la normatividad. (PIQ) 
 
Cabeza. El Secretario de gobierno Alfredo Botello negó que se contemplen cambios en el gabinete del 
Gobernador Francisco Garrido por la existencia de precampañas de sus miembros, con miras a las elecciones 
del 2009. (PC) 
 
Cabeza. Alfredo Botello, señaló que no se va a emitir reclamación alguna a los gobiernos de Veracruz y 
Puebla, luego de que colaboraran con la marcha de Antorcha campesina, con la aportación financiera de varios 
camiones en donde se trasladaron los manifestantes. (PC) 
 
Cabeza. Todos los aspirantes a un cargo de elección popular deben de ser prudentes porque Acción nacional, 
tiene un código de ética que debe de respetar, sí debe de haber congruencia de los militantes en el 
cumplimiento de la ley, manifestó el diputado federal, Alejandro Delgado Oscoy. (PIQ) 
 
Es necesario que los militantes del PRI olviden sus diferencias y lleguen a un punto de acuerdo, expresó el 
presidente del movimiento México Avanza, Luís Medina López, quien aseguró que es prioritario que los priistas 
se dediquen a atender las causas sociales de la ciudadanía, dijo que todavía confía en ellas. (PIQ) 
 
Asegura el dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola, que todos los candidatos a sucederlo en el 
cargo, cuentan con el perfil necesario para el puesto que dejará vacante. (PIQ)  
 
Cabeza. Pospone el candidato a la dirigencia nacional del partido del sol azteca, Jesús Ortega, su visita a la 
entidad, la cual estaba prevista para este martes 22. Se prevé que será el 1 de febrero, cuando arranque su 
campaña en la entidad y este acompañado por Leonel Godoy, gobernador electo de Michoacán. (PIQ) 
 
Cabeza. Se suspendió el evento programado para mañana en el teatro de la República de Jesús Ortega, 
candidato a la Presidencia nacional del PRD, informa su vocero, Francisco González de Cosío. (PC) 
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El secretario de comunicación del PRD municipal, José Reyes Olguín, pidió a los aspirantes a la dirigencia 
estatal en el partido del Sol Azteca, se abstengan de hacer promoción adelantada y esperen los tiempos de 
campaña correspondientes, puesto que los adelantados, podrían ser sancionados con multas económicas y 
hasta la destitución de los cargos que ocupen. (PIQ) 
 
Cabeza. El magistrado presidente del Tribunal de responsabilidades administrativas del municipio, se pronuncia 
a favor de la creación del tribunal estatal de responsabilidades administrativas. Dice Marcos Aguilar Vega, que 
esta es una decisión  de los diputados locales. (PIQ) 
 
Cabeza. Sugiere el Magistrado Marcos Aguilar que como parte de la reforma del estado se incluya la creación 
de un  tribunal de responsabilidades administrativas a nivel estatal, que de manera autónoma y colegiada, 
sanciones conductas ilícitas de los servidores públicos. La responsabilidad de su creación sería de los 
diputados locales. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Que dirá la diputada Carmen Consolación González Loyola,  al comité directivo nacional de su 
partido que hable con el diputado Martín Mendoza Villa, su compañero, para que el cambio en la coordinación 
de la legislatura local del PRD, se dé sin contratiempos. (PIQ) 
 
La presidenta de la comisión de salud del congreso Sonia Rocha Acosta, menciona que hace falta la creación 
de programas culturales y deportivos para prevenir los suicidios que han ido creciendo en los últimos años entre 
la población, desgraciadamente entre los más jóvenes. (PIQ) 
 
SECCIONES 
Guillermo Tamborrel puntualiza la diferencia entre voluntad anticipada y muerte asistida. Él está de acuerdo 
con la voluntad anticipada, que implica decidir que no se realicen tratamientos costosos y desgastantes cuando 
ya no hay remedio. Señala que promueve en el Senado subir la edad de matrimonio a los 18 años, pues antes 
de esa edad no funciona, además de que hay tratados internacionales que determinan que no se permita el 
matrimonio antes de los 18 años. Incluso la UNICEF lo recomienda. También sugiere modificar el código penal, 
en materia de estupro, pues en ocasiones, por presiones sociales se hace a la víctima menor violada, que se 
case con el violador y  con ello llega el perdón. Finalmente, adelanta que detrás de las peticiones de 
desaparecer la SEDESOL y cambiar el TLC, está la intención de cambiar las reglas para la entrega de re cursos 
al campo y que estén en manos de gobernadores y dirigentes. Apunta que en las comunidades donde perdió 
Calderón y ganó López Obrador, fue donde más recursos entregó la SEDESOL, lo que comprueba que no hubo 
manipulación de los apoyos. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
 
Cabeza. La coordinadora de desarrollo educativo del Gobierno del Estado, María Guadalupe Cabeza Aguilar, 
señaló que en este año se tiene como objetivo lograr la acreditación de las carreras que imparte la Normal, 
pues sólo así se obtendrán mayores becas de apoyo para el estudiante; esto lo manifestó, durante el 
aniversario 122 de la Escuela Normal del Estado. (PC) 
 
Cabeza. Presenta el diputado federal de Convergencia, José Luis Aguilera, una denuncia ante la Comisión 
Estatal de los Derechos Humanos en contra de la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, por 
el cobro ilegal de cuotas de reinscripción en escuelas públicas de educación básica. (PC) 
 
Cabeza. El diputado federal José Luís Aguilera Rico, afirmó que interpondrá una queja ante la Comisión 
estatal de derechos humanos en contra de la secretaria de educación Guadalupe Murguía, a quien acusa de 
no intervenir en los casos de las cuotas que se cobran a los padres de familia. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. No hubo daño patrimonial al municipio de Querétaro por parte de un supervisor de obra, denunciado 
por habitantes de Jofrito, como posible responsable de fraude. El funcionario se encuentra suspendido de sus 
labores y se le iniciará una investigación,  aclaró el Secretario de desarrollo social, Carlos Treviño. (PC) 
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Cabeza. Da a conocer el Magistrado Marcos Aguilar, que a partir de este lunes se inicia un procedimiento para 
determinar la responsabilidad administrativa de un funcionario de desarrollo social municipal, en un presunto 
fraude del que fueron víctimas habitantes de El Jofrito. (PC) 
 
Reitera el tribunal de responsabilidades administrativas del municipio de Querétaro, que durante la presente 
semana, será suspendido un funcionario de la secretaría de desarrollo social municipal, que defraudó a varias 
familias beneficiadas, con el programa “Tu casa”. (PIQ) 
 
Rectifica el municipio de Querétaro su decisión de destinar un terreno ubicado en Milenio III para vivienda y  
decide regresarlo a los habitantes de la colonia para que construyan áreas verdes, da a conocer el secretario de 
gobierno municipal, Jorge Luís  Alarcón Neve. (PIQ) 
 
Cabeza. Continúa siendo Lomas de Casablanca la colonia con mayor incidencia de faltas administrativas, 
debido a su alto crecimiento poblacional, dijo el delegado municipal de Josefa Vergara, Marco Antonio Colín. 
Dijo que se está trabajando ya con la guardia municipal para la implementación de diversos programas contra la 
delincuencia. (PC) 
 
Las comunidades de Alfajayucan, la griega, Amascala y San Rafael, en El Marqués, registran un alto índice de 
consumo de bebidas embriagantes en las calles, informó el director de seguridad pública en la demarcación, 
Arturo Resendís Ursaiz. (PIQ)  
 
Cabeza. El municipio de El Marqués, buscará que se otorguen mayores subsidios a los productores de la región 
para que puedan enfrentar la entrada del TLC, aseguró el director de desarrollo agropecuario, Alfonso Loredo 
Gómez. (PIQ) 
 
 


